



Spielplätze in Stans - Hinweis zur Karte underwax in STANS! mit der Familie

Bewegung ist für die optimale körperliche, psychische und soziale Entwicklung der Kinder wichtig. Kinder haben eine angeborene Freude an der Bewegung. Wenn Kinder sich genügend spielerisch austoben können, lernen sie auch automatisch, dass körperliche Bewegung ein selbstverständlicher und angenehmer Bestandteil des Lebens sein kann.

In unserer Gemeinde haben wir eine grosse Anzahl an Spielplätzen, die von Familien genutzt werden können. Es ist aber immer wieder feststellbar, dass viele, vor allem auch in den letzten Jahren neu zugezogene Familien oder Gäste aus den umliegenden Gemeinden die Vielfalt unserer Spiel- und Begegnungsorte noch nicht kennen.

Mit der vorliegenden Karte underwax mit der Familie wollen wir deshalb **allen Interessierten aufzeigen, wo sich die öffentlich zugänglichen Spiel, Sport- und Erlebnisplätze in und rund um Stans befinden**. Diese können ein willkommenes Ziel eines Nachmittagsausflugs sein, oder aber als Zwischenhalt auf einem Fussmarsch dienen.

Zusätzlich zeigt die Karte für Familien mit etwas grösseren Kindern mögliche kürzere oder längere Routen für Abenteuerlustige und kleine Forscher rund um Stans auf.

Wollen Sie zu Fuss oder mit dem Velo zu den Plätzen kommen, haben wir für Sie möglichst sichere Wege zu und zwischen den Spielplätzen auf den Karten underwax zu Fuss oder underwax mit der Familie zusammengestellt. Es lohnt sich, schon den kleinen Kindern die möglichst sicheren Wege innerhalb unseres Dorfes zu zeigen.

Wir freuen uns, wenn wir Sie anregen konnten, durch diese Karten auf die Entdeckungsreise neuer Spiel- und Begegnungsräume für Ihre Familie zu gehen.